平成25年12月定例会会議録(第2号)

平成25年12月5日 木曜日 午前10時00分開議

小 関 勝 助 議 長 大道寺 信 副議長

出 席 議 員 (16名)

1番	赤	間	豢	広	議員	2番	梅	津	善	之	議員
3番	江	口	忠	博	議員	4番	今	泉	春	江	議員
5番	小	関	秀	_	議員	6番	竹	田	博	_	議員
7番	我	妻		昇	議員	8番	大道	重 寺		信	議員
9番	蒲	生	光	男	議員	10番	町	田	義	昭	議員
11番	佐く	木	謙	\equiv	議員	12番	安	部		隆	議員
13番	渋	谷	佐	輔	議員	14番	髙	橋	孝	夫	議員
15番	大	沼		久	議員	16番	小	関	勝	助	議員

欠 席 議 員 (0名)

説明のため出席した者

内	谷	重 治	市 長	遠	藤	健	司	副	市	長
中	井	- 見		齋	藤	環	· 樹		政 課	長
•	71		, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,					, .		
鈴	木	一則	企画調整課長	青	木	邦	彦	税	務 課	長
松	本	弘	市民課長	梅	津	明	夫	健	康課	長
松	木	幸嗣	福祉生活あんしん課長	種	村	正	_	子育	て支援	課 長
平		英 一	会計管理者兼会計課長	堀	越	俊-	一郎	監	査 委	員
加	藤	弘二	教育委員長	加	藤	芳	秀	教	育	長
遠	藤	誠一	選挙管理委員会委員長	孫	田	邦	彦	農	林 課	長
梅	津	和士	商工振興課長	鈴	木	広	弥	観光	振興割	果長
宇泽	本	正紀	建設課長	浅	野	敏	明	まち・	住まい整備	請課長
								管 理	! 課 長	兼
渡	部	政 明	上下水道課長	遠	藤	敏	男	学校給	食共同調理	想場長
齌	藤	理喜夫	文化生涯学習課長	佐	藤	孝	博	生涯ス	スポーツ	課長
髙	橋	徹	選挙管理委員会事務局長	児	玉	行	宏	監査委	委員事務	局長
鈴	木	隆政	農業委員会事務局長	鈴	木		智	消	防 主	幹

事務局職員出席者

 飯 澤 常 雄 議会事務局長
 小 林 克 人 補
 佐

 鈴 木 和 夫 議事調査係長
 安 達 洋 司 主 任 技 士

議 事 日 程(第2号)

平成25年12月5日 木曜日 午前10時00分開議

日程第 1 市政一般に関する質問

4番 今 泉 春 江 議員

3番 江 口 忠 博 議員

9番 蒲 生 光 男 議員

10番 町 田 義 昭 議員

14番 髙 橋 孝 夫 議員

本日の会議に付した事件

議事日程(第2号)に同じ

開議

〇小関勝助議長 おはようございます。

これから本日の会議を開きます。

本日の会議に欠席の通告議員はございません。 よって、ただいまの出席議員は定足数に達して おります。

なお、鈴木榮一農業委員会会長から本日の会 議を欠席させてほしい旨の届け出があり、許可 いたしましたので、ご報告いたします。

本日の会議は、配付しております議事日程第 2号をもって進めます。

日程第1 市政一般に関する質問

○小関勝助議長 日程第1、市政一般に関する質問を行います。

なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内 となっておりますので、ご協力お願いいたしま す。

それでは順次、指名いたします。

今泉春江議員の質問

〇小関勝助議長 順位1番、議席番号4番、今泉 春江議員。

(4番今泉春江議員登壇)

○4番 今泉春江議員 おはようございます。

日本共産党の今泉春江でございます。よろしくお願いいたします。

つつじ公園のつつじが今年度は万全の冬支度

ができました。多くの市民が雪囲いのできたつつじを見て安心し、来春の花を楽しみにしています。大変よかったと思います。

では、最初の質問です。住宅新築・増改築補助制度の継続についてです。

平成23年度から始まった山形県住宅リフォーム補助制度と長井市新築・増改築補助制度がことしで3年目になりました。長井市では、増改築補助金が初年度は50万円以上の工事金額に対して5%の補助でしたが、昨年度からは10万円以上の工事金額からも対象となり、新築は昨年度から補助金が40万円となり、また申請手続なども簡素化され、大変に使い勝手のよいものになりました。

今年度においては予算額も増額となり、11月26日現在で市は3,672万7,000円の補助金に対し工事金額15億570万円、また県は9月に補助金が増額になり、2,590万2,000円の補助金に対し工事金額が4億9,781万円で、予算執行率も市は100%、県は99.62%と使い切りました。

申請人数も合計で234人と、昨年よりも大き く上回っています。さらにこの12月議会で市助 成分150万円が増額補正されています。

この補助金制度により長井市に大きな活力と 経済効果がもたらされました。市民の方々は、 この助成金制度があると聞いたので思い切って リフォームできた、また銀行から借り入れして リフォームしようとしたが、銀行の方がこの補 助金制度のことを教えてくれた、手続もしてく れて、その分借り入れも少なく済んだ、大変助 かった、また新築の方などは県の補助は対象に ならないが、長井市の新築補助金でカーテン代 になり、とても助かったなど多くの市民の方々 に大変喜ばれています。

さらに業者の方々も助成金のおかげでことしは何件も仕事があり、忙しい、こんないい制度があるので、このことをPRしたら仕事がとれたなどこちらも皆さんに大変喜ばれ、3年続い